

Le Parti Communiste de la Grèce condamne le blocus de Cuba par les États-Unis



La Havane 24 octobre (RHC/PL).- Le Parti Communiste de la Grèce a réaffirmé son appui à la lutte du peuple cubain contre le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Dimitris Koutsoumpas, secrétaire général de cette organisation politique a réaffirmé la solidarité des communistes grecs avec notre pays face à la politique hostile de Washington.

La délégation, invitée par le Parti Communiste de Cuba a également exigé le prompt retour des trois antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero aux côtés de René González et de Fernando González ont été arrêtés par les autorités étasuniennes pour avoir prévenu des actions violentes que des groupes terroristes concoctaient à Miami contre notre pays.

Sur les 5, seuls René et Fernando ont purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba tandis que les trois autres purgent de lourdes peines dont deux perpétuités malgré la campagne internationale en

faveur de leur libération et de leur retour à leur patrie.

Pendant son séjour à Cuba, la délégation conduite par Dimitris Koutsoumpas a eu un échange fructueux sur la situation internationale complexe.

Les entretiens ont porté sur le rôle des communistes et de la gauche dans la recherche d'alternatives aux conséquences du néo-libéralisme auquel font face les peuples.

Ils ont également abordé le processus politique et l'intégration en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Au cours d'une réunion avec le vice-président du Conseil d'État Salvador Valdés celui-ci leur a réaffirmé la volonté de renforcer les relations d'amitié et de collaboration entre les deux partis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37358-le-parti-communiste-de-la-grece-condamne-le-blocus-de-cuba-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba